



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DEL AGUA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE DESARROLLO INSTITUCIONAL
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
UNIDAD DEPARTAMENTAL DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

Ciudad de México a 14 de mayo de 2025
Boletín No. 20250514-01

SEGIAGUA PRESENTA, EN DIÁLOGO VECINAL, PROYECTOS ESTRATÉGICOS EN SANTA ÚRSULA COAPA QUE BENEFICIARÁN A MÁS DE 20 COLONIAS

- ***El secretario Mario Esparza asistió para escuchar a las y los habitantes convocados, quienes se verán beneficiados con los distintos planes***
- ***Garantizar servicios hídricos sustentables, mejorar la infiltración y disminuir el riesgo de encharcamientos e inundaciones, los principales beneficios para más de 20 colonias***

En un ejercicio de diálogo directo vecinal, el titular de la Secretaría de Gestión Integral del Agua (SEGIAGUA), José Mario Esparza, presentó, ante los habitantes de Santa Úrsula Coapa, los avances y objetivos de los proyectos hidráulicos que se implementarán en esta zona.

Durante el acercamiento, el funcionario destacó la construcción del colector pluvial Tlalpan-Huipulco, una obra estratégica de 3.5 kilómetros de longitud, diseñada para conducir aguas pluviales y residuales a través de una nueva red de tubería de hasta 1.83 metros de diámetro. Esta acción busca prevenir encharcamientos e inundaciones en beneficio de más de 20 colonias, entre ellas, Santa Úrsula Coapa y Bosques de Tetlameya.

A fin de fortalecer la corresponsabilidad ciudadana y promover los planes de infraestructura pública planteados por la SEGIAGUA, el secretario informó, además, de las acciones integrales para garantizar el abastecimiento de agua y el control de encharcamientos en esa zona, como son:

- Modernización de la red hídrica: rehabilitación de 7 pozos en Tlalpan y Coyoacán, que incrementarán el suministro en 70 l/s adicionales.
- Infraestructura Verde: instalación de jardines de lluvia, rehabilitación de resumideros y pozos de absorción, mejorando la infiltración en 2 mil metros cuadrados.
- Renovación de convenio Pozo Santa Úrsula (Televisa): incorporación de 50 litros por segundo de caudal del pozo a la red hidráulica, en beneficio de más de 43 mil habitantes, como parte del Acuerdo Nacional por el Derecho Humano al Agua y la Sustentabilidad (ANDHAS), que permite reforzar la colaboración con instituciones privadas para ceder agua en favor del uso público urbano.
- Diálogo vecinal: trabajo conjunto con la comunidad para identificar nuevas áreas de infiltración y mejora urbana.

El titular de SEGIAGUA escuchó las opiniones de las y los habitantes que asistieron a la conversación y dio atención a las necesidades que expresaron para fortalecer los proyectos que la Secretaría implementará en beneficio de la localidad.





SECRETARÍA DE GESTIÓN INTEGRAL DEL AGUA
DIRECCIÓN EJECUTIVA DE DESARROLLO INSTITUCIONAL
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
UNIDAD DEPARTAMENTAL DE INFORMACIÓN Y MEDIOS

CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN

Señaló que el Proyecto del Colector Tlalpan-Huipulco forma parte de una colaboración interinstitucional con la Comisión Nacional del Agua (CONAGUA) y el Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México (OCAVM), ya que la inversión en esta importante obra se llevará a cabo con aportaciones federales.

Con estas acciones, la SEGIAGUA mediante una gestión de los recursos hídricos que combina eficiencia técnica, sustentabilidad ambiental y corresponsabilidad social, avanza en su meta y se alinea con el compromiso asumido por la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, en garantizar el derecho humano al agua para toda la población.

—oo0oo—

